
JAKARTA (KR) - Menteri Peren-

canaan Pembangunan Nasional (PPN)/

Kepala Bappenas Suharso Monoarfa

menegaskan, pembangunan Istana

Negara di Ibukota Negara (IKN) baru

Nusantara bukan berada di titik nol.

ÒTitik nol itu bukan berarti di situ kita

akan mulai. Istana memang bukan di titik

nol, dia agak ke atas,Ó kata Suharso

Monoarfa dalam Rapat Dengar Pendapat

(RDP) dengan Komisi XI DPR RI di

Jakarta, Kamis (3/2).

Suharso menyatakan, titik nol IKN

Nusantara adalah sebagai titik referensi

untuk menghitung tingkat ketinggian ba-

ngunan di atas permukaan air laut.

Nantinya, Istana Negara di IKN Nusantara

akan dibangun di daerah yang sedikit

lebih tinggi dengan sayap sebelah kanan

dibangun Gedung DPR/MPR serta

bagian yudikatif di sayap sebelah kiri.

ÒJadi saya kira bagus sekali kalau itu me-

mang bisa terwujud,Ó ujarnya.

Ia mengatakan, pembangunan IKN

akan dilakukan secara bertahap sampai

2045 namun pihaknya telah memastikan

ketersediaan air yang merupakan aspek

paling penting serta mulai membangun

Bendungan Sepaku Semoi dan jalan un-

tuk logistik.

Menurutnya, jika jalan tol dari Balik-

papan ke IKN selesai maka bandara ke

IKN akan sama waktu tempuhnya seperti

dari Cengkareng, Jakarta Barat ke

Semanggi, Jakarta Selatan. ÒKemudian

dari Samarinda ke IKN juga akan lebih

cepat sekitar 1 jam lebih sedikit,Ó ujarnya.

Sementara itu mantan Penasihat

Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK)

Abdullah Hehamahua beserta 11 orang

lainnya menggugat atau mengajukan

pengujian formil Undang Undang Ibukota

Negara (IKN) ke Mahkamah Konstitusi

(MK). Berdasarkan laman resmi MK, gu-

gatan Abdullah Hehamahua dan kawan-

kawan teregistrasi dengan Nomor

15/PUU/PAN.MK/AP3/02/2022. Para pe-

mohon tersebut menamakan diri atau ter-

gabung ke dalam Poros Nasional

Kedaulatan Negara (PNKN).

Dalam permohonanya, pemohon

menyebutkan sejumlah poin kerugian

konstitusional di antaranya pemohon

dirugikan secara potensial dalam pe-

nalaran yang wajar dapat terjadi apabila

diberlakukannya UU IKN. Sebagai man-

tan Penasihat KPK yang telah mengabdi

selama 10 tahun, Abdullah mengatakan

telah berupaya melakukan berbagai upa-

ya untuk mengurangi bahkan menghi-

langkan praktik-praktik korupsi di Indo-

nesia.

Pemohon I juga mengerti dan mema-

hami celah-celah terjadinya praktik korup-

si di Indonesia yang salah satunya melalui

pembangunan fisik yang dananya berasal

dari APBN. ÒPerpindahan ibukota dari

Jakarta ke Kalimantan tentunya memer-

lukan pembangunan besar-besaran guna

mendukung fasilitas di ibukota baru,Ó bun-

yi keterangan pemohon.

Ia menjelaskan, dana untuk pemba-

ngunan IKN baru kurang lebih Rp 501 trili-

un. Dengan dana yang begitu besar, akan

membuka peluang untuk terjadinya ko-

rupsi. Pemohon yang pernah menjabat

Wakil Ketua Pemeriksa Kekayaan

Penyelenggara Negara (PKPN) tahun

2001, merasa perlu memberikan saran

atau partisipasi dalam proses pemben-

tukan UU IKN. (Ant)-d

serta rusaknya sarana prasa-

rana dan hasil pembangunan

lain,Ó kata Eko.

Eko menjelaskan, Badan

Geologi memiliki dua dari em-

pat unsur tugas dalam pe-

ringatan dini gunung api, yakni

sistem pemantauan dan pe-

ringatan, serta sistem komu-

nikasi dan diseminasi informasi

terkait gunung api. Keduanya

harus disertai kolaborasi de-

ngan kementerian atau lemba-

ga lain agar mendapatkan hasil

yang optimal. ÒAdapun dua un-

sur lainnya, yaitu unsur penge-

tahuan risiko dan kemampuan

respons masyarakat meru-

pakan tugas kolektif dari para

stakeholder,Ó terang Eko. 

ÒPeringatan dini yang kami

lakukan tidak akan memberi-

kan hasil optimal tanpa mela-

kukan kolaborasi dengan ke-

menterian atau lembaga, Pe-

merintah Daerah, serta ma-

syarakat,Ó tambahnya. (San)-d
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10.830.143 orang. Rinciannya, 64.757 wisatawan

mancanegara dan 10.765.386 wisatawan nusantara.

Sedang 191 objek wisata yang dikunjungi berupa ob-

jek wisata alam, budaya, buatan, dan desa/kampung

wisata.

Tahun 2021 dan 2022 ini diperkirakan jumlah kun-

jungan wisatawan di DIY mengalami peningkatan

seiring dengan peningkatan kesadaran warga akan

vaksin untuk mencegah penyebaran Covid-19.  Data

bulletin-germas.cov19 (2022) menunjukkan vaksin di

DIY cukup tinggi, 103,2% telah vaksin dosis 1,

94,86% vaksin dosis 2, dan 7,07% dosis 3 (booster).

Kesadaran pengelola objek wisata untuk menerap-

kan protokol kesehatan (prokes) juga tinggi. Pemda

DIY juga memberikan bantuan sarpras penunjang

prokes serta menerapkan aturan �Pranatan Anyar

Plesiran Jogja� di objek wisata menuju wisata sehat. 

Wisatawan juga semakin sadar untuk menerapkan

wisata sehat dengan lebih memilih mengunjungi ob-

jek wisata alam dan desa wisata yang jauh dari kera-

maian.  Dengan menikmati pemandangan alam

yang masih asri di objek wisata alam maupun desa

wisata, pengunjung dapat menyegarkan pikiran dan

menghilangkan stres sehingga fisik-pun turut sehat.

Beberapa objek wisata juga menyediakan layanan

kesehatan bagi pengunjung seperti Spa yang ada di

desa wisata Nglanggeran. 

Wisatawan dapat mengambil paket menginap di

glamping (glamour camping) yang dekat sungai di

Nglanggeran sekaligus terapi Spa oleh warga asli

Kalurahan Patuk, Gunungkidul ini. Aktivitas wisata

lain yang menyehatkan adalah seni budaya sambil

menikmati suasana alam yang masih asri.

Contohnya adalah aktivitas membuat wayang suket

di Desa Wisata Pentingsari, Sleman dan kreasi janur

di Desa Wisata Tinalah Kulonprogo. 

Atau aktivitas fisik  seperti trekking susur sungai atau

pegunungan, misal susur sungai Oya di desa wisata

Kebonagung Imogiri Bantul sejauh 5 Km hingga 10 Km.

Jika wisatawan ingin sambil menikmati kicauan burung

liar di pegunungan dapat menikmatinya di wisata bird-

watching Desa Wisata Jatimulyo Kulonprogo. Ada 106

jenis burung yang hidup bebas dan aman di wilayah

yang dijuluki Ôdesa ramah burungÕ ini.

Untuk menunjang wisata sehat sehingga wisa-

tawan aman dan nyaman dalam berwisata, Dinas

Pariwisata DIY juga telah membuat aplikasi ÔVisiting

JogjaÕ, yakni aplikasi untuk booking tiket.  Melalui ap-

likasi ini diharapkan tidak ada kerumunan pengun-

jung di depan loket atau pintu masuk. Bila sudah

maksimal kapasitas, pengelola menutup. Sementara

wisatawan bisa mengalihkan ke objek wisata lain.

Informasi obyek wisata DIY juga dapat dilihat diap-

likasi Visiting Jogja.

Untuk berwisata sehat, baik pengunjung/wisa-

tawan dan pengelola wisata harus benar-benar sadar

diri untuk disiplin prokes, karena saat ini Indonesia

memasuki gelombang 3 covid 19, yakni covid varian

omicron. Sarpras penunjang prokes seperti pengukur

suhu tubuh dan wastafel cuci tangan harus senanti-

asa dicek dan dipastikan berfungsi baik. Disiplin

prokes dan vaksin adalah kunci dalam wisata sehat

kala pandemi. Dan wisata sehat dapat menjadi im-

mune booster jiwa dan raga. (Penulis adalah Pegiat

Forkom Desa Wisata DIY & pendamping desa

mandiri budaya)-d
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dan arahan Kepala Dinas Kesehatan

Bantul, Agus Budi Raharjo SKM MKes,

ada kesepakatan untuk kegiatan belajar

mengajar di SMAN 2 Bantul sementara di-

tiadakan dan diganti dengan  sistem

Pelajaran Jarak Jauh (PJJ) selama

sepekan atau sampai Jumat (11/2).

Sedangkan upaya untuk antisipasi dan

pencegahan penularan Covid di SMAN 2

Bantul, Jumat (4/2) hari ini diadakan swab

massal bagi semua siswa, guru dan pe-

gawai di SMAN 2 Bantul yang jumlahnya

sekitar 800 orang.

Terpisah Kepala Dinkes Bantul meng-

ungkapkan, dengan adanya kejadian di

SMAN 2 Bantul, pihaknya segera mela-

kukan tracing dan tes PCR agar tidak terja-

di penularan yang lebih luas. ÒHarus di-

lakukan tracing kepada siswa, guru dan

keluarganya untuk secepatnya,  agar se-

cepatnya pula bisa mengantisipasi penu-

laran,Ó ungkapnya.

Terkait dengan upaya antisipasi dan

pencegahan Omicrom di Bantul, sekarang

semua shelter di Bantul disiapkan untuk

antisipasi jika ada luapan paparan Covid.

Sementara jumlah warga terpapar di selu-

ruh wilayah Bantul Kamis kemarin ada 109

warga yang positif terpapar Covid. Ò Di

Rumah Sakit Lapangan Khusus Covid su-

dah terisi 60 persen. Kami berharap tidak

ada pemaparan Covid lagi,Ó imbuh Agus.

Sementara anggota Komisi D DPRD

Bantul Eko Sutrisno Aji yang berada di

Dinkes Bantul kemarin mendukung

langkah Dinkes dalam upaya pencegahan

penularan Covid di antaranya dengan trac-

ing dan tetap   wajib mematuhi protokol ke-

sehatan bagi warga.                           (Jdm)-d

diatur jaga jaraknya atau tidak. Termasuk

Malioboro yang sudah tersedia barcode. Di sini

peran Pemda melalui aparatnya untuk memas-

tikan aturan itu benar-benar ditegakkan. 

ÒKita tidak melarang orang untuk masuk

Yogyakarta. Tapi kontrol dan yang tidak kalah

penting, kepastian Pemda dalam menegakkan

aturan,Ó tegasnya.

Wakil Ketua Komisi A DPRD DIY Suwardi

mengemukakan, beberapa masyarakat sudah

merasa Covid-19 itu sudah tidak ada. Hal itu da-

pat dilihat ketika mereka saling berinteraksi.

Banyak yang tidak memakai masker. Termasuk

ketika masuk ke pasar tradisional.

Sementara itu, kenaikan kasus harian Covid-

19 di DIYdalam beberapa waktu terakhir menja-

di perhatian sejumlah kalangan termasuk

Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X.

Menyikapi adanya kenaikan itu Sultan meminta

kepada masyarakat agar lebih disiplin dalam

penegakan Prokes. Karena saat ini mulai ada

kecenderungan masyarakat abai dalam pene-

gakan Prokes. Adanya pengalaman kasus

Covid-19 yang terjadi di Indonesia justru men-

jadikan masyarakat terlena terhadap pene-

gakan Prokes.

ÒMeski sudah divaksin bukan berarti masya-

rakat bebas dari Covid-19, sehingga mereka

bisa mengabaikan Prokes. Jadi dalam kondisi

seperti sekarang penegakan Prokes tetap pen-

ting. Karena kebijakan apapun kalau masyara-

kat tidak bisa mengontrol dirinya sendiri juga

akhirnya yang terjadi mutasi. 

Saat ini masih dalam situsi pandemi dan

belum ada obat yang mematikan virusnya. Jadi

yang bisa dilakukan adalah menumbuhkan

imun badan. Untuk itu saya minta masyarakat

untuk meningkatkan kewaspadaan dan kesa-

daran untuk menerapkan protokol kesehatan,Ó

kata Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku

Buwono X di Kompleks Kepatihan, Kamis (3/2).

Sultan mengatakan,meski kenaikan kasus

tergolong tinggi, pihaknya belum ada memper-

ketat mobilitas di wilayahnya. Jadi upaya pe-

nanganan pandemi Covid-19 di DIY masih

mengacu aturan Pemberlakuan Pembatasan

Kegiatan Masyarakat ( PPKM ) Level 2. 

(Ria/Ira/Awh)-d
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DI DEALER HYUNDAI ADISUTJIPTO

Test Drive Creta Dapat Hadiah
YOGYA (KR) - Masyarakat

DIY dan sekitarnya sudah bisa

merasakan langsung sensasi

berkendara menggunakan

Hyundai Creta. Kendaraan ini

telah hadir di Dealer Hyundai

Adisutjipto Yogyakarta dalam

rangka ÔShow Room EventÕ.

Pada ajang ini masyarakat bisa

test drive langsung di dealer

yang berlokasi di Jalan Laksda

Adisutjipto Km 9 Yogyakarta.

Ario Arisandy Husen SH

MHum, Branch Manager PT

Sumber Baru Citra Mobil-

Hyundai Adisutjipto menje-

laskan, unit test drive disedia-

kan bagi siapa pun yang

berminat. Bahkan pihaknya ju-

ga menyediakan hadiah bagi

konsumen yang uji coba

kendaraan. ÒSilakan datang,

tim kami akan melayani uji co-

ba SUV terbaru di dealer

Hyundai pertama di DIY ini,Ó

tegasnya, Kamis (3/2).

Ari mengakui, kendaraan

pertama Hyundai yang dipro-

duksi di pabrik Cikarang

Indonesia ini, tren penjualan-

nya terus meningkat. Pasar

DIY pun terimbas peningkatan

jumlah pesanan kendaraan je-

nis ini. Karena itu untuk

menambah daya tarik kon-

sumen saat ini, berbagai pro-

mo menarik ditawarkan. Mulai

uang muka ringan 10 persen,

cicilan ringan di DIYmulai Rp 3

jutaan, petik angpao berhadi-

ah, hingga voucher belanja.

Sedangkan untuk test drive di-

sediakan hadiah tumbler. 

Seiring produksi yang su-

dah banyak dan mulai pengi-

riman pada Februari, Ari tak

menampik konsumen Creta

saat ini tak perlu inden. Hadir

dengan teknologi inovatif dan

layanan khusus, Hyundai

Motors Indonesia menghadir-

kan teknologi inovatif terbaru-

nya, yaitu Hyundai Bluelink se-

bagai inovasi Connected Car

Service dari Hyundai yang

memungkinkan pelanggan

selalu terhubung dengan mo-

bil mereka melalui smart-

phone. ÒHyundai Bluelink

memberikan akses penuh

kepada pemilik Creta untuk fi-

tur-fitur penting,Ó tutupnya.           

(Sal)-f

untuk naik terputus akibat terkena aliran.

Ketika aliran banjir lahar dingin sudah surut,

truk-truk segera bisa dievakuasi atau keluar

dari area tambang.  ÒDari 24 truk yang terje-

bak, awalnya  ada 6 yang berhasil keluar.

Setelah aliran Kali Boyong sudah surut,

lainnya bisa dievakuasi� paparnya. 

Makwan mengimbau kepada masyara-

kat yang melakukan aktivitas di kali supaya

meningkatkan kewaspadaannya. Ter-

utama ketika di atas Gunung Merapi gelap

atau hujan supaya segera menjauh.  ÒKa-

lau sudah gelap, bahkan hujan supaya se-

gera menjauh dari sungai. Bahkan kalau

sudah ada peringatan di atas hujan, segera

naik dari sungai karena dikhawatirkan akan

terjadi banjir lahir dingin,Ó imbaunya.  

Sementara itu hujan lebat disertai angin

kencang yang terjadi di  beberapa wilayah

di DIY juga menyebabkan sejumlah

kerusakan. Seperti pohon tumbang,

videotron roboh, serta dampak lainnya.

Hujan deras dan angin kencang antara lain

terjadi di wilayah Kabupaten Sleman,

Bantul dan Kota Yogyakarta.              (Sni)-f 

MANTAN PENASIHAT KPK AJUKAN GUGATAN

Istana Negara Bukan di Titik Nol IKN

KR-Surya Adi Lesmana

Tampilan Creta di Dealer Hyundai Laksda Adisutjipto

Yogyakarta.

KR-Surya Adi Lesmana

Lapak pedagang di kawasan Plumbon, Banguntapan, Bantul roboh tertimpa

pohon saat hujan deras disertai angin kencang. 


